

»El Gobierno va a seguir trabajando en este acuerdo y no se va a salir de ese camino», dijo.

En el marco de la reunión entre el gobierno y los alcaldes de zonas en conflicto, el Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, manifestó que el Gobierno está seguro de que este es el momento preciso para que se llegue a la finalización del conflicto en Colombia.

“Desde el comienzo el Gobierno le dijo a las Farc que este debía ser un proceso serio, digno, realista y eficaz”, dijo Jaramillo. También recalcó que el panorama internacional es muy favorable para que se llegue a un acuerdo.

El Alto Comisionado recalcó que el Gobierno no firmará un cese al fuego hasta cuando no se firme un acuerdo definitivo que ponga fin al conflicto y manifestó que los diálogos solo se llevarán a cabo en la legalidad y por ende no habrá ningún tipo de conversaciones con miembros de las Farc en el territorio nacional.

“Este proceso comenzó desde el mismo inicio del Gobierno”, dijo Jaramillo. También manifestó que este no pretende resolver todos los problemas del país sino que busca poner fin al conflicto armado.

El Gobierno nacional invitó a los alcaldes a ser partícipes de la fase tres del proceso para que sea desde los municipios y las regiones donde se pongan en marcha los procesos de transformación necesarios una vez se haya firmado un acuerdo con las Farc.

REDACCIÓN POLÍTICA

[http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-colombia-alto-comisionado-reitera-que-gobierno-seguira-en-la-mesa\\_12598063-4](http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-colombia-alto-comisionado-reitera-que-gobierno-seguira-en-la-mesa_12598063-4)